



8. Badisch - Unterfränkisches Kadertraining

Wenn man wissen möchte, warum Nullzüge oder Zwickmühlen beim Schachspiel äußerst hilfreich sein können, oder in wie vielen Zügen „Morphy's aufgedecktes Matt“ nun wirklich zu bewerkstelligen ist, war beim 8ten Kadertraining in Buchen goldrichtig!

Der B-Trainer des Badischen Schachverbandes, Nikolaus Sentef, führte kurzweilig und gekonnt durch vier Stunden geballtes Intensivtraining.



16 Unterfränkische und Badische Schachschüler folgten aufmerksam den Ausführungen des hervorragenden Didakten. Schachaufgaben, die es individuell zu lösen galt, wurden eingestreut.



Stellungen des Schottischen Gambits, zunächst taktisch beleuchtet, wurden im Team mit wechselseitigen Farben ausgespielt.



Viele Fragen involvierten die Jugendlichen und integrierten sie spielerisch in die jeweiligen Problemlösungen.

In Turmendspielen versuchten die Schüler knifflige Nüsse zu knacken und dabei so manche Pattfalle zu umgehen. Auch die Thematik der in Bauernendspielen entscheidenden Schlüsselfelder wurde erörtert.



Das Training wurde elektronisch per Chessbase aufbereitet und kann an die Jugendtrainer der Kaderschüler vermittelt werden. Ein filmischer Videomitschnitt wird wiederum vom Bezirksjugendleiter USJ, Stefan Scholz auf dem YouTube Channel „Faszinierendes Schach“ aufbereitet werden.

Der nächste Kadertermin der Badisch-Unterfränkischen Schachkooperation findet am 12. April in Wertheim statt.

Klaus Link
Leistungssportreferent USJ